

- NEWS RELEASE -

報道関係者各位



2017年11月10日

株式会社ケイブ

北海道、『ダクシス』バブルに沸く！  
ケイブ「ダクシスまとめ速報」を公開。  
プロジェクト「3jus」、ついに三極揃う！



株式会社ケイブは、本日2017年11月10日（金）、プロジェクトコードネーム「3jus」（サンジャス）のデザイナーサイト更新をお知らせいたします。

同プロジェクトについて公開されている、日本を三極化する三つの主張。

「支配」、「自由」に続き、「金欲」を掲げる陣営『ダクシス』、およびリーダー「破滅の人物（ハメツノニンギョウ）」について、新たな情報を公開いたします。

## ■ 『ダクシス』リーダー 破滅の人形（ハメツノニンギョウ）

自身を『壊れた人形』と名乗る、犯罪組織『ダクシス』のリーダー。  
媚びず、動じず、冷徹な少女。



ダクシス **金欲**

「造りものでも、花は美しいと思うわ。」

「私に触れた者は、たとえ神であろうとこわれちやうの。」

「戦争は好景気を生む、か。今からもう平和になった時の事が怖いわ。」

ダクシス  
リーダー

**破滅の人形**  
ハメツノニンギョウ

自身を『壊れた人形』と名乗る、犯罪組織『ダクシス』のリーダー。  
媚びず、動じず、冷徹な少女。

## ■ ダクシスまとめ速報

5 名無し@だくちゃん : 2039年11月10日(水) 07:12:14.26

道民のワイ勝ち組w

12 名無し@だくちゃん : 2039年11月10日(水) 07:14:35.02

本土にないブランドバッグ売ってたで

18 名無し@だくちゃん : 2039年11月10日(金) 07:15:21.55

いや〜〜ほんとダクシスのおかげだわ〜〜

33 名無し@だくちゃん : 2039年11月10日(金) 07:18:01.89

確かに悪いこともしてるから決して褒められることだけじゃないにしても、一般市民が求めているのって結局これじゃん？って思う

優秀な頭脳による国民充当を提唱し、武力による支配を目論む『カスミガセキ』  
平和な日本を取り戻すことをスローガンに立ち上がる『ヤオヨロズ』

対して『ダクシス』は、兵器製造を戦争ビジネスとし、日本の経済的支配を目論む。

そんな『ダクシス』が拠点とする北海道は、かつてない好景気に沸いている。

「道民のワイ勝ち組w」「そして今日も酒がうまい」そんな書き込みが目立つ「ダクシスまとめ速報」では、犯罪組織ながら受け入れられる『ダクシス』とその評価について、紹介している。

「ダクシスまとめ速報」全文は、ティザーサイト「[3jus.jp](https://3jus.jp)」サイト内にて公開中。

「**支配**」、「**自由**」、「**金欲**」を掲げる陣営の紹介を経て、次回11月17日（金）の更新では、プロジェクトコードネーム「3jus」（サンジャス）公式サイトを公開予定です。  
引き続き、プロジェクト「3jus」にご注目ください。

**「3jus.jp」** <https://3jus.jp/>

---

#### ■株式会社ケイブ

株式会社ケイブは、「ケイブが創ると未来はもっと楽しくなる」というコンセプトのもと、モバイル、コンピュータ向けのゲームを通じたオンラインエンターテインメント事業を展開し、世界の人々に対し豊かで魅力的なライフスタイルを提案してまいります。 <http://www.cave.co.jp/>

#### ■お問い合わせ先

株式会社ケイブ 広報宛  
Email:[pr@cave.co.jp](mailto:pr@cave.co.jp)

#### ■画像につきまして

画像は制作中のものも含まれております。実際のものとは異なる場合がございます。  
画像掲載時にはコピーライトの表記をお願いいたします。

© 2017 CAVE Interactive CO.,LTD.